



FRIDAY FLYER

21st June 2024



Sommerfest 22. Juni 2024 from 12:00 - 17:00

The ESRM Summer Festival is a joyful gathering of our school community.



FRIDAY FLYER

Many stands from different nations will spoil us with their typical national dishes. There will be a colourful stage program with choir and band, a primary soccer tournament and many action-packed game stands. The History Fair, the MUN@ESRM stand and a tour of the Tiny Forest are just a few of the other highlights you can look forward to!

Secondary: Bee Trip

On Thursday, the Environmental Stewards club and Ms Bebb made a trip to the local Beekeeping Society to learn about bees from an Umweltpädagogin. The students learnt about how a bee hive functions and their importance in the ecosystem. The students even got to pet the bees and remarked that they were warm and fluffy. After the practical session, the students had a honey tasting session. The students had to identify the different flavours in the honey. It was a delicious experience and we look forward to learning more about bees at ESRM.

Secondary: Ultratech

This week, ESRM celebrated our ICT students at Ultratech, an event that showcased all their amazing projects created, which they have been working hard on for a long time. Alexia S4DE, was an excellent moderator and the audience were blown away by the dance performance from the MYP2 students. The 3 finalist teams had fantastic ideas and presented excellently. The judging panel of Ms Bebb, Mr Müllerleile and Ms Penuelas found it hard to choose the winner. We thank Mr Havenga and Ms Penuelas for setting up the event, Ms Costa for her musical help and Mr Zijlstra for handing out the prizes. We are looking forward to a great summer and hope to be back with a strong representation next year!

Secondary and Primary: Joint Student Council

This Wednesday, the Secondary Student Council invited the Primary Council to join them at the Tiny Forest to participate in an environmental activity, where they made seed bombs. The students learnt how to mix the components of the seed bomb together and moulded them into appropriate shapes assisted by our student volunteers. Kai and Mick, the Presidents, led the students on a tour of our outdoor classroom site and informed the students how it is used in Secondary. Mr Weir and Ms Bebb, part of the Sustainability Committee, were very happy that the students were so engaged and we look forward to many of them being part of the gardening club next year.



FRIDAY FLYER



DEUTSCHE VERSION

Sommerfest 22. Juni 2024 von 12:00 - 17:00 Uhr

Das ESRM Sommerfest ist ein fröhliches Zusammenkommen unserer Schulgemeinschaft.

Viele Nationenstände verwöhnen uns mit ihren landestypischen Gerichten. Es wird ein buntes Bühnenprogramm geben mit Chor und Band, ein Primary-Fußballturnier und viele actionreiche Spielstände. Die History Fair, der MUN@ESRM-Stand, die Besichtigung des Tiny Forests sind nur einige wenige weitere Highlights auf die Sie sich freuen können!

Sekundarstufe: Bienenausflug

Am Donnerstag machten der Environmental Stewards Club und Frau Bebb einen Ausflug zum örtlichen Imkerverein, um von einer Umweltpädagogin etwas über Bienen zu erfahren. Die SchülerInnen lernten, wie ein Bienenstock funktioniert und welche Bedeutung sie für das Ökosystem haben. Die Schüler durften die Bienen sogar streicheln und stellten fest, dass sie warm und flauschig sind. Nach dem praktischen Teil konnten die SchülerInnen den Honig verkosten. Die SchülerInnen mussten die verschiedenen Geschmacksrichtungen des Honigs erkennen. Es war eine köstliche Erfahrung und wir freuen uns darauf, an der ESRM mehr über Bienen zu lernen.

Sekundarstufe: Ultratech

Diese Woche feierte die ESRM unsere IKT-Schüler bei Ultratech, einer Veranstaltung, bei der sie all ihre erstaunlichen Projekte vorstellten, an denen sie lange Zeit hart gearbeitet haben. Alexia S4DE war eine ausgezeichnete Moderatorin, und das Publikum war von der Tanzvorführung der MYP2-Schüler begeistert. Die 3 Finalistenteams hatten fantastische Ideen und präsentierten sich hervorragend. Der Jury, bestehend aus Frau Bebb, Herrn Müllerleile und Frau Penuelas, fiel es schwer, den Gewinner zu bestimmen. Wir danken Herrn Havenga und Frau Penueles für die Organisation der Veranstaltung, Frau Costa für ihre musikalische Unterstützung und Herrn Zijlstra für die Übergabe der Preise. Wir freuen uns auf einen tollen Sommer und hoffen, nächstes Jahr wieder mit einer starken Vertretung dabei zu sein!

Sekundarstufe und Grundschule: Gemeinsame Schülervertretung

Am Mittwoch lud die Schülervertretung der Sekundarstufe die Schülervertretung der



FRIDAY FLYER

Grundschule zu einer Umweltaktivität in den Winzigen Wald ein, wo sie Samenbomben herstellten. Die Schüler lernten, wie man die Bestandteile einer Samenbombe zusammenmischt, und formten sie mit Hilfe unserer freiwilligen Schüler zu geeigneten Formen. Kai und Mick, die Vorsitzenden, führten die Schüler durch unser Freiluftklassenzimmer und informierten sie über dessen Verwendung in der Sekundarstufe. Herr Weir und Frau Bebb, die dem Nachhaltigkeitsausschuss angehören, waren sehr erfreut, dass die Schüler so engagiert waren, und wir freuen uns darauf, dass viele von ihnen im nächsten Jahr dem Gartenclub angehören werden.